



吉田朋樹さん

農事組合法人吉浦牧場

プロフィール

吉田朋樹さん(25)

温泉津町出身

大阪の青果市場で働く

大田市温泉津町出身。高校卒業後、大田市波根町にある島根県立農林大学校で果樹栽培を学びました。都会への憧れもあり、大阪の青果市場で就職。憧れはあったものの、実際に都会で生活してみると生まれ育った大田市の良さを再認識し、Uターンしました。休日は、海岸沿いをドライブしたり、家庭菜園をしたりしています。



やりたいことに
打ちこめる

うちの会社は
こんなトコ！ 

どんな仕事をしていますか？

農園部の職員として、キヤベ

**大田のおすすめスポットを
教えてください**

農園部の職員として、キヤベツを栽培しています。土作りから収穫、さらには箱詰めし、出荷までの作業を行っています。吉浦牧場のキヤベツづくりに欠かせないものは、牛糞堆肥。乳牛を多數飼育している牧場ならではの肥料です。牛糞堆肥のおかげなのか、キヤベツは甘く、大きく育ってくれます。

農園部は現在2人で業務を行つており、先輩職員に教えてもらひながら、美味しいキャベツを作ることに情熱を傾けています。

吉浦牧場は「なんど」

吉浦牧場では、乳牛を育てています。県外出身者も多く働いており、海外からも。たくさんの中の牛がおり、ほとんど毎日、何頭かの牛が産まれています。

また私の働いている農園部では、約8ヘクタールの畑でキヤベツを栽培しています。手作業での収穫は大変ですが、収穫のときが一番育てる喜びを感じることができます。自分たちの育てたキヤベツを美味しいと言つてもらえるとやりがいを感じます。



農作業で体を使うので、疲れを癒す温泉に行くことが好きです。特に国民宿舎さんべ荘の露天風呂は、温度もぬるく、ゆったりと長時間入ることができ、よく利用します。

また農林大学校時代によく行つた波根町の暖DANもおすすめです。新鮮な海の幸を心行くまで堪能できます。大学のイベントの打ち上げ等でも行き、思い出の場所でもあります。

最近はあまり行くことができていませんが、福光海岸でサーフィンをしたときに見た夕日も、とてもきれいでした。